
 

 

１ 実施体制 

２ 事業内容 

開催期間 令和３年１１月７日～令和３年１２月１２日 

参加者数等 定員 ３１名 応募者数 ３４名 

 参加者数 ４年 ９名 修了者数 ４年 ９名 

  ５年 ８名  ５年 ８名 

  ６年 １４名  ６年 １４名 

３ 実施内容 

１日目 
開催日時 １１月７日（日） 

１３：００～１５：００ 

 

ふ
る
さ
と
学 

会  場 杉戸町ふれあいセンター 

エコ・スポいずみ 

講 義 名 「太古の杉戸町を学ぼう！」 

講 師 杉戸町教育委員会 

社会教育課町史・文化財担当 

学芸員 守谷 健吾 さん 

学芸員 中野 喬介 さん 

２日目 
開催日時 １１月１４日（日） 

１３：３０～１５：３０ 

 

 

は
て
な
学 

会 場 日本工業大学 

講 義 名 「ＳＤＧｓを学ぼう！」 

講 師 日本工業大学 

学生環境推進委員会の皆さん 

３日目 
開催日時 １１月２８日（日） 

１３：３０～１５：３０ 

 

子ども大学すぎと 
学長 伊藤 美由紀（杉戸町教育委員会教育長） 

副学長 吉田 清（日本工業大学教授） 

子ども大学すぎと実行委員会 

実行委員長 瀧ヶ崎 隆司（日本工業大学教授） 

実行委員 

（関係団体） 

杉戸町教育委員会社会教育課、日本工業大学 

令和３年度 子ども大学すぎと 

杉戸町には大昔の遺跡がいっぱい！ 

カードゲームで SDGsを学ぼう！ 



は
て
な
学 

会 場 日本工業大学 

講 義 名 「ウイルス感染の仕組みを使

った通信を学ぼう！」 

講 師 日本工業大学基幹工学部 

電気電子通信工学科 

教授 平栗 健史 さん 

 

４日目 
開催日時 １２月１２日（日） 

１３：３０～１５：３０ 

 

は
て
な
学 

会 場 日本工業大学 

講 義 名 「音の不思議を体験しよう！」 

講 師 日本工業大学基幹工学部 

電気電子通信工学科  

助教 大田 健紘 さん 

４ 新型コロナウイルス感染症対策（工夫した点や苦慮した点など） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・保護者は送迎のみをお願いし、講義中の見学は原則としてお断りした。 

・受付の時点で出欠確認も兼ねて消毒・検温を行った。 

・講義の際は座席指定を行ない、席と席の間隔をあけ三密対策を行った。 

・入学式と修了式に関しては内容を簡素化し、実行委員会の役員の出席を最小限とした。 

・修了式のみ、参加者席と距離をとり、保護者同士が密にならないようにした状態で見学を認めた。 

スピーカーをいちから作ってみよう！ 

通信技術の可能性はまるで無限大！ 



５ 参加者の声 

参
加
し
た
子
供
の
声
（
感
想
） 

・全部楽しかったです。説明などがわかりやすかったです。（同様の感想 他３件） 

・いままで知らなかったことが 4回の講義でよく知ることができて楽しかったです。一番楽し

かった講義は古墳について学習したことです。（同様の感想 他３件） 

・「SDGｓを学ぼう！」で大学などの人たちといっしょに、カードゲームや、いろいろなことを

知れたので、よかったです。（同様の感想 他３件） 

・実験などがあって、楽しめることがあったし、教室を見学したりして勉強になりました。一

番良かったのは、4回目のスピーカーを作るやつです。（同様の感想 他５件） 

・初めての参加だったのですが、思ったよりも楽しくたくさんのことを学べました。ふるさと

学の古墳についてや、理科の応用としての音のふしぎについてすべてがとても楽しかったで

す。機会があれば、また参加したいです。 

・どの講義も体験できて良かったです。中学生になっても、このようなものがあれば参加した

いです。 

・今回はコロナのせいなのか工作が最後の回しかなかったので、もう少し増やしてくれるとう

れしいです。 

保
護
者
の
声
（
感
想
） 

・通常立ち入ることのできない大学の中に入って講義を受けたことによって、良い経験にな

ったと思います。３回目の講義は少し難しかったと言っていましたが、小学校の授業では掘

り下げることがなかなか無いので、貴重な体験になったと思います。先生方、学生の皆様、

役場のご担当者様、ありがとうございました。（同様の感想 他３件） 

・大学生の方に教えてもらう事によって、自分の住んでいる土地に興味を持ったり SDGsに対

して関心が持てるようになったと思います。（同様の感想 他３件） 

・毎回とても楽しかったと言っていました。Wi-Fiについて興味を持った様子でした。学校で

は、聞けない講義を経験出来て良かったと思います。来年度も機会がありましたら、参加し

たいと思います。ありがとうございました。（同様の感想 他４件） 

・子どもの視野がとても広がったと思います。違う学校や他学年の子たちとの交流もとても

楽しかったようです。工作や体験学習をたくさんやってみたいとのことでした。 

・貴重な時間をご提供頂きましてありがとうございます。子ども大学の授業を受け、新しい

知識を得ることで学ぶ楽しさ、知るきっかけになりました。 

・毎回楽しく通っていました。大学に興味があったようで、「行ってみたい」とよろこんでい

ました。親としても午後なので、日程的にも助かりました。参加費も安くてよかったです。 

・子ども大学で学んだ内容を自主学習としてふり返り勉強していました。どの回も楽しく勉

強できたようです。 

 

 


